

## Das Montainbike-Erlebnis

## MAXIM Mountain-Rally im August 2009 quer durch die Schweiz



Die **MAXIM Mountain Rally Nord-Süd** von Rorschach am Bodensee bis nach Ascona am Langensee ist kein Rennen, sondern eine erlebnisreiche Alpenüberquerung für Genießer. Eine Etappenfahrt ohne Wertung, ein Gruppenerlebnis für Individualisten. Die Landschaftseindrücke bestimmen das Tempo. Die Pausenzeiten richten sich nach Lust und Laune. Organisation und Service wie Hotelübernachtung, Gepäcktransport, Etappenverpflegung, Fahrradmechaniker, Arzt und Masseur sichern den Genuss dieser ganz speziellen Nord - Süd Tour.

Die detaillierte Streckeninformation, die jeder Teilnehmer bekommt, zusammen mit den Wegweisern vom Start bis ins Ziel lassen keinen Biker vom rechten Weg abkommen. Die zum Teil anspruchsvollen Etappen sind alle modular aufgebaut. Das heisst auf allen Etappen kann bei Bedarf abgekürzt werden. Beim täglichen Etappenziel gibt es ein Wiedersehen mit allen Gleichgesinnten und das sichere Gefühl, etwas Besonderes erlebt zu haben.

Die Tour findet vom 23. bis 28. August auf einer komplett neuen Strecke quer durch die Schweiz statt. Kommen Sie mit uns auf eine tolle Reise von Rorschach am Bodensee bis nach Ascona am Lago Maggiore.

Arrangement Mountain-Rally

im Doppelzimmer pro Person 1 449.00 SFR im Einzelzimmer pro Person 1 569.00 SFR

Die bewährte Organisation der MAXIM Mountain-Rally um Michelle Schierle und Willi Felix feiert übrigens im Jahr 2009 bereits das 10-jährige Bestehen der beliebten Touren!!



Tag	Datum	Etappe	Distanz	Höhenmeter
Sonntag	23.08.2009	Rorschach – Appenzell	59 km	1700 m
Montag	24.08.2009	Appenzell – Weesen	62 km	2000 m
Dienstag	25.08.2009	Weesen – Flüelen	70 km	2800 m
Mittwoch	26.08.2009	Flüelen – Sedrun-Disentis	70 km	2100 m
Donnerstag	27.08.2009	Sedrun-Disentis – Airolo	47 km	1600 m
Freitag	28.08.2009	Airolo – Ascona	82 km	1900 m
Samstag	29.08.2009	Rückreise nach Rorschach		



